



Die Altershilfe Tschöggberg, die Bezirksgemeinschaft Salten-Schlern und die Gemeindeverwaltung Jenesien

laden alle interessierten Bürger:innen ganz herzlich ein zum

TAG DER OFFENEN TÜR

in das neue **TAGESPFLEGEHEIM Jenesien**,

am **Mittwoch, den 19. Februar von 15.00-17.00 Uhr**

Um 15.00 Uhr feierliche Einweihung und Eröffnung der Struktur
durch Dekan Bernhard Holzer und Landesrätin Rosmarie Pamer

Die Feier wird vom Senior:innenchor Jenesien musikalisch umrahmt.

Im Anschluss sind alle herzlich eingeladen, die neuen Räumlichkeiten zu besichtigen.